

(大正八年三月三日郵便物置認可)

十夕
日刊
東城日報

経営容易でない 石城地方の酒造家

會に於て今年の仕込高に就て協議した結果減石は各自の自由に任せることとなり、全國酒造界の一割減協定を無視したかの觀點があつたが其の後に於ける石城郡下の仕込を見る（平稅務署調査）郡下總仕込高一萬九千七石でこれを前年の仕込高に比較する三千九百九十八石即ち一割以上の大激減で事實に於て協定通りの結果となつて更に古酒の持越八千二十七石・燒酎持越高千余貫で昨年と比較すると清

▲四倉市場取引 四倉

繭市場九日の取引は五百六十一貫で高値七圓十錢、安値五圓六十六錢、平均六圓二十八錢で秋繭取引開始以來の出廻り二萬一

精神の精神病者に 困り果てた日本銀行

一千五百圓を交換を申込す

石城郡磐崎村大字田塙坂柴田寛一は去る一日金貨五圓を日本銀行本店に送り。日本の五圓紙幣は製造費一枚一錢しかかからぬ、故に五圓紙幣五百枚二千五百圓と交換して貰ひ度い。と申込んだので委託により平警察署で取調べた處柴田寛一は精神病者であるため金貨五圓を本宅に出張した。柴田兄弟が第二人に返した上説諭を加へて歸した事既報の如くであるが、同人は又々左の如き書面を添えて金貨を日本銀行に送つたので同行でも困り果てた結果日本橋區堀留警察署を通じ十日平署に該金貨と書面を返して來たので高等法院が該事件を了結するため柴田兄弟が第二

▲大浦組頭任命 大浦消防組頭根本甚吾氏は此程辭職し後任として現組頭代理賀澤庄三郎氏任命せられ組頭代理として小頭鈴木傳氏任命された。

▲ト ラ ホ ー ム 檢 診 平

町に於けるト ラ ホ ー ム 檢 診 日 割
左の如し。

▲十四日新町、長橋町▲十五

湯本町會議員兼區會議員若松差
平氏等の發起にかかる湯本區制
徹廢の批判演説會は九日三函座
に開催したが聽衆三百名、若松
氏は湯本町は水も金も湯も必要
であるから區會議員を從前通り
存置して大いに活動せねばなら
ぬと論じた。

つてある觀察であると私は敬服せざるを得ないのである。實例を我々の磐城青年同盟會にとつてみた處で、木堂翁の言はれたやうな惱みが始終實際運動に影の如くつきまとつてゐないとは斷言出來ないのだ、私は之を否定し得る丈けの勇氣と自信とを持ちゐないことを告白しなければならぬ。犬養翁は「青年の指導に

る。私は此の問題を磐城青年同盟會の會員諸君と共に實際的に考究してみたいのである。「青年に希望を持たせるといふのは、自己の力、自分達の力を以て國政を刷新させ得る刷新して自分達の時代政治を實現して見やうといふ希望を持たせる」我々青年同盟會では過般行はれた町村會議員改選の際は、四倉支部から三名大野支部から一名の刃村會義

を私は信じる。先般の總會で役員改選が行はれ會長に木村守江氏が満場一致にて推されたことであるし、其他の役員も新進氣銳の會員諸君が選ばれることであらうと考へるので、私は之等の諸君が益々青年運動の指導に努力される爲に會が度々催した大辯論會の外に實踐的方策の研究會をも設けてはどうかと考へるのである。(終)

教育功勞者表章

代理人佐川某宅を訪れ支拂方を
强硬に要求してゐる處を平署員
に發見され取調べた結果前記の

神宮競技

石城教育部會、青年團、女子青年團主催の教化総動員講演會は二十日午後一時から平町聚樂館

亡致すやうなる家族も有之亦
親父も身体病氣にて金貨御入
手次第貴公宣敷やう誠に御手
數相掛け申譯無之候へ共是非
送金になり御都合御融通協議
又は御相談相成る可く右の儀
參上萬々御頗ひ仕る可きの處

朝鮮勞動者 經營者二論

平内	中平	同平
町郷	村町	町
狩志	佐根	奥阿
猪賀	々本	部津
四隆	忠式	計
郎壽	義雄	昌三

